



AGENDA CONFIDENCIAL

LUIS SOTO

## Xóchitl da la ¡surprise!

La escena no pudo ser más patética: Aparecen **Xóchitl Gálvez** y **Santiago Creel** presentando a dos personajes que contrataron para que se encarguen de la relación con los medios de comunicación, después del rotundo fracaso del "pequeño Santiago". ¡Les tengo una surprise! Expresa la señora muerta de la risa, como si fuera una broma, pues, y aparece en la cámara **Max Cortázar**, a quien le pregunta: ¿Sabes ganar campañas, no? Y cínicamente le responde: "Sí, por supuesto".

Antes del mencionado acontecimiento, los analistas políticos se decían sorprendidos y hasta preocupados porque el equipo de campaña de la aspirante a la candidatura presidencial por el Frente Amplio por México "estaba haciendo agua". Un poquito tarde, aquellos se dieron cuenta que Creel, coordinador del susodicho equipo es un inútil en estos menesteres, además de perdedor: Perdió como candidato a Jefe de Gobierno del Distrito Federal en el 2000; perdió la candidatura del PAN a la Presidencia de la República en 2006 frente a Felipe Calderón; hizo el ridículo en 2012 cuando **Josefina Vázquez Mota** le puso una revocada de perro bailarín.

Al equipo de **Xóchitl Gálvez** se habían sumado **Vázquez Mota** y **Margarita Zavala**, dos mujeres ampliamente conocidas pero ineficientes para la "guerra electoral" que ya está en marcha. Ninguna de las dos damitas ha ganado una elección, y nadie puede olvidar la desastrosa campaña de **Pina**,

como le decía Calderón, en 2012 frente a **Enrique Peña Nieto**.

Con ese "equipazo" la precampaña por la Presidencia de la República de la abanderada del FAM se encaminaba a la derrota. Tratando de ayudar a resolver esta penosa situación, alguien le dijo al oído a la señora: **Te urgen dos cositas Xóchitl**, no las que dice que le sobran —porque esas no son suficientes para ganar una contienda por la Presidencia de la República—, sino otras más importantes: cambiar a tu equipo de campaña y dejar a un lado tu discurso político, que cada vez se parece más al de **Josefina Vázquez Mota** cuando fue candidata a la Presidencia de la República. Y fue cuando tuvo la ocurrencia de incorporar a **Max Cortázar**, quien lo primero que hizo en la escena donde Xóchitl lo presentó, fue mentirle cuando respondió a su pregunta de ¿Sabes ganar campañas? "Sí, por supuesto".

Nadie se atrevió a echarle a perder la fiesta a Max, recordándole que, al igual que Creel, Vázquez Mota y Zavala nunca ha ganado una campaña política. Cortázar fue en 2011 coordinador de la campaña de Ernesto Cordero, quien se enfrentó a Josefina Vázquez Mota, por la candidatura presidencial del PAN, y perdió. En 2012 se incorporó al equipo de la señora **Pina**, que estaba haciendo una campaña tan desastrosa, y le ayudó a derrumbarse.

¡Tenemos la mejor candidata! Dijo Max Cortázar cuando Xóchitl salió con la "surprise", pero para ocupar el tercer lugar en la presidencial del 2024, le responden los observadores políticos objetivos e imparciales, quienes ven que Xóchitl "no da pie con bola". ¡Quiere perder, quiere perder, quiere perder! Le grita el respetable.

@LuisSotoAgenda

### Max Cortázar,

lo primero que hizo cuando Xóchitl lo presentó, fue mentirle cuando respondió a su pregunta ¿Sabes ganar campañas? "Sí, por supuesto"